

Artikel vom 08.03.2023

Jahreshauptversammlung 2023 mit Neuwahlen



Liebe Bürgerinnen und Bürger.

unsere Jahreshauptversammlung mit anschließenden Neuwahlen fand am 8.3.23 beim Metzgerwirt statt. Besonders hat es uns gefreut, dass unser Staatsminister Dr. Florian Herrmann anwesend war. Sein Auftritt war mitreisend. Er hat auch alle Fragen unserer Mitglieder beantwortet und sich für uns über zwei Stunden Zeit genommen. Nach einem Rückblick der Corona Pandemie wurde der Ukraine Krieg und die Auswirkungen erläutert. Die negativen Auswirkungen der neuesten EU-Beschlüsse für die Automobilindustrie und der für Bayern zu hohe Finanzausgleich waren ebenfalls Thema und wurden sehr stark kritisiert. Die linken Ideologien der jetzigen Regierung wurden auch als sehr kritisch gesehen, weil zum Schluss immer Verbote herauskommen. Die Bürgerinnen und Bürger sollten sich lieber eine eigene Meinung zu den Themen bilden. Man hat gemerkt, dass Herr Dr. Herrmann schon in sehr guter Wahlkampfpläne ist.

Unsere Neuwahlen bringen nur kleinere Veränderungen. Digitalbeauftragter ist ab sofort Kindermann Florian. Der bisherige Digitalbeauftragter Haslbeck Peter ist in der Vorstandschaft noch als Beisitzer tätig.

Vorstandsvorsitzender ist wieder Roland Haslbeck und seine Stellvertreter sind Andreas Adldinger, Christian Schantz und Christine Hierhager. Schatzmeister ist Wolfgang Schantz, Kassenprüfer Kolbinger Johann und Josef Adldinger, Schriftführer Josef Riedel und Digitalbeauftragter Florian

Kindermann. Als erweiterte Vorstandsmitglieder wurden gewählt: Florian Huber, Benjamin Kasper, Sven Duppelfeld und Peter Haslbeck.

Delegierte in der Kreisvertreterversammlung sind: Andreas Adldinger, Wolfgang Schantz, Christian Schantz und ich.

Als Ersatzdelegierte wurden Christine Hierhager, Benjamin Kaspar, Sven Duppelfeld und Florian Huber gewählt.

Erfreulich ist unsere Mitgliederentwicklung. In den letzten 5 Jahren hatten wir 4 Austritte, keinen Todesfall und 10 Neueintritte.

Am Ende unserer Versammlung wurden aus Zeitgründen die aktuellen Gemeindethemen auf die erste Mitgliederversammlung im Frühjahr verschoben.